
Siehe beiliegendes Schreiben der CDU-Fraktion vom 06.03.2013. 
 
Nach der Finanzausschusssitzung hat sich ein verwaltungsinterner Arbeitskreis, der sich aus 
verschiedenen Fachbereichen zusammensetzt, mit dem Antrag befasst. Das bisherige Ergebnis 
der Beratungen wird in das Ratsinformationssystem als Diskussionsgrundlage eingestellt. 


